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About Our Hotel
Our establishment enjoys a privileged location between the White Dune, the Speed Spot, and the Dragon
Island. Nestled in the heart of the desert, our hotel offers a unique experience by combining quality
accommodation with world-renowned sports activities.

Un emplacement privilégié entre la Dune Blanche, le Speed Spot et l'Île du Dragon. Niché au cœur du désert,
notre établissement offre une expérience unique en combinant hébergement de qualité et activités sportives
de renommée mondiale.
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Service VIP

Service Top VIP

2 transats réservés devant la suite

Peignoir, serviette éponge, drap de bain et lavette
dans la salle de bain

Corbeille de fruits frais dans la chambre

Machine à café Nespresso avec capsules
offertes
Large gamme de produits d'accueil

Tous les équipements du service VIP, plus :

Serviette d'invité dans la salle de bain

Une bouteille de vin dans la chambre

Nettoyage de la chambre deux fois par jour

2 sun loungers reserved in front of the suite

Bathrobe, bath towel, and washcloth in the
bathroom

Fresh fruit basket in the room

Nespresso coffee machine with complimentary
capsules
Wide range of complimentary toiletries.

All VIP service equipment, plus :

Guest towel in the bathroom

A bottle of wine in the room

Twice-daily room cleaning.



Our Rooms

Oasis Suite with Lagoon View:
Size: 72 m²
Capacity: 2 people
Bed: King size
Bathroom: Private
Internet Connection: Fiber optic
Additional Features: Mini-living area
This spacious room offers a breathtaking view of the
lagoon and is ideal for couples looking for a romantic
getaway. It is equipped with a comfortable king-size
bed and a private bathroom for your convenience.
Additionally, you can enjoy a fast Internet connection
through the fiber optic and a mini-living area to relax
and unwind.

Oasis Suite avec vue sur la lagune:
Taille: 72 m²
Capacité: 2 personnes
Lit: Grand lit
Salle de bain: privative
Connexion Internet: fibre optique
Caractéristiques supplémentaires: Mini-séjour
Cette chambre spacieuse offre une vue imprenable
sur la lagune et est idéale pour les couples à la
recherche d'une escapade romantique. Elle est
équipée d'un grand lit confortable et d'une salle de
bain privative pour votre confort. De plus, vous pourrez
profiter d'une connexion Internet rapide grâce à la
fibre optique, ainsi que d'un mini-séjour pour vous
détendre et vous relaxer.



Our Rooms

Eden Room with Lagoon View:

Size: 72 m²
Capacity: 4 people
Configuration: Configurable for 4 people or a couple
Bathroom: Private
Internet Connection: Fiber optic

This room also offers a stunning view of the lagoon,
but it is more suitable for families or groups of friends
of up to 4 people. It can be configured either for 4
people or a couple, depending on your needs. It is
also equipped with a private bathroom and a fast
Internet connection through the fiber optic.

Eden Chambre avec vue sur la lagune:
Taille: 72 m²
Capacité: 4 personnes
Configuration: Modulable pour 4 personnes ou un
couple
Salle de bain: privative
Connexion Internet: fibre optique

Cette chambre offre également une vue imprenable
sur la lagune, mais elle est plus adaptée pour les
familles ou les groupes d'amis jusqu'à 4 personnes.
Elle peut être configurée soit pour 4 personnes, soit
pour un couple, selon vos besoins. Elle est également
équipée d'une salle de bain privative et d'une
connexion Internet rapide grâce à la fibre optique.



Sport Center

The Paraiso sports center is located on one of the best spots in Dakhla. With optimal navigation conditions reaching
95% throughout the year and a non-existent depth at high tide that can reach up to 2 km, our spot is a true
paradise for Wing foil/kitesurf enthusiasts..

Located between the White Dune to the east and the Speed Spot to the west, our spot is an isolated and peaceful
place that offers a unique experience to kitesurfers. Moreover, it is also situated between Dragon Island and the
Secret Spot, thus offering a panoramic view of the surroundings.
Our spot provides optimal navigation conditions throughout the year. The constant winds blow between 20 and 30
knots, thus offering perfect conditions for beginners and professionals alike.

Le centre sportif Paraiso est situé sur l'un des meilleurs spots de Dakhla. Avec des conditions de navigation optimales
atteignant 95% tout au long de l'année et une profondeur inexistante à marée haute pouvant atteindre jusqu'à 2 km,
notre spot est un véritable paradis pour les passionnés de Wing foil/kitesurf.

Entre la dune blanche à l'est et le speed spot à l'ouest, un lieu isolé et tranquille, offrant une expérience unique aux
kitesurfeurs. De plus, il est également situé entre l'île du Dragon et le secret spot, offrant ainsi une vue sphérique sur
les environs.
Des conditions de navigation optimales tout au long de l'année. Les vents constants soufflent entre 20 et 30 nœuds,
offrant ainsi des conditions parfaites pour les débutants et les professionnels.



Wing Foil

Wingfoiling is a very fun sport that can be practiced in a variety of wind and sea conditions, making
it accessible to all skill levels. With a little bit of training, you can learn to glide over the water freely,
without being attached to a rope or a traction ba.

Le Wingfoil est un sport très amusant qui peut être pratiqué dans une variété de conditions de vent
et de mer, ce qui le rend accessible à tous les niveaux de compétence. Avec un peu d'entraînement,
vous pouvez apprendre à planer au-dessus de l'eau en toute liberté, sans être attaché à une corde ou
à une barre de traction.

Kite Foil 

At the sports center of the Paraiso Dakhla hotel, we offer kitefoil courses for practitioners of all levels,
from beginners to advanced. Our experienced instructors will teach you the basics of kitefoil
technique, including mastering the kite, body position, and foil management. We also offer high-
quality kitefoil equipment rental for self-sufficient practitioners who wish to discover this discipline
independently.

Au centre sportif de l'hôtel Paraiso Dakhla, nous offrons des cours de kitefoil pour les pratiquants de
tous niveaux, du débutant au confirmé. Nos instructeurs expérimentés vous enseigneront les bases
de la technique de kitefoil, notamment la maîtrise de l'aile, la position du corps et la gestion du foil.
Nous proposons également une location de matériel de kitefoil de haute qualité pour les
pratiquants autonomes qui souhaitent découvrir cette discipline de manière indépendante.

Kitesurf

Whether you're a beginner or an expert, our team of qualified instructors will guide you through
every step of this thrilling activity. We have carefully selected the best equipment to allow you to fully
enjoy kitesurfing. With optimal wind conditions and a perfect body of water, our sports center is the
ideal place to practice kitesurfing

Que vous soyez débutant ou expert, notre équipe d'instructeurs qualifiés vous guidera à travers
chaque étape de cette activité palpitante. Nous avons sélectionné le meilleur équipement pour vous
permettre de profiter pleinement du kitesurf. Avec des conditions de vent optimales et un plan d'eau
parfait, notre centre sportif est l'endroit idéal pour pratiquer le kitesurf.

Surf

With a diverse selection of boards suitable for all levels, our experienced instructors will guide you
through every step to help you achieve your surfing goals. Whether you are looking to catch your first
wave or improve your technique, our sports center is the perfect place to enjoy the best surfing
conditions in the region. Come and discover the beauty of the ocean and the feeling of freedom that
surfing offers at our sports center.

Avec une sélection variée de planches adaptées à tous les niveaux, nos instructeurs expérimentés
vous guideront à travers chaque étape pour vous aider à atteindre vos objectifs de surf. Que vous
cherchiez à prendre votre première vague ou à améliorer votre technique, notre centre sportif est
l'endroit idéal pour profiter des meilleures conditions de surf de la région. Venez découvrir la beauté
de l'océan et la sensation de liberté qu'offre le surf dans notre centre sportif.



L A  C U I S I N E
D E  M A M A T I I

Our cuisine is inspired by the culinary richness of our country and showcases fresh and quality ingredients to offer
you an unforgettable taste experience. We are proud to offer tasty and innovative dishes that reflect Moroccan
culinary traditions while incorporating international influences.
Our "LA CUISINE DE MAMATII" restaurant owes its name to its light and soothing atmosphere, which evokes the
feeling of being on top of the world. With breathtaking views of the lagoon, the white dune, and the dragon
island, our restaurant is the perfect place to enjoy a delicious meal while admiring the landscape.
Whether you're a couple, a family, or a group of friends, our restaurant is the perfect place to spend a pleasant
time enjoying refined cuisine and breathtaking views. Join us to discover all that our "LA CUISINE DE MAMATII"
restaurant has to offer.

Notre cuisine est inspirée de la richesse culinaire de notre pays, et met en valeur des ingrédients frais et de qualité
pour vous offrir une expérience gustative inoubliable. Nous sommes fiers de proposer des plats savoureux et
innovants, qui reflètent les traditions culinaires marocaines tout en incorporant des influences internationales.
Notre restaurant "LA CUISINE DE MAMATII" doit son nom à son atmosphère légère et apaisante, qui évoque la
sensation d'être au sommet du monde. Avec une vue imprenable sur la lagune, la dune blanche et l'île du dragon,
notre restaurant est le lieu idéal pour savourer un repas délicieux tout en admirant le paysage.
Que vous soyez en couple, en famille ou entre amis, notre restaurant est l'endroit idéal pour passer un moment
agréable en savourant une cuisine raffinée et en profitant d'une vue à couper le souffle. Venez nous rejoindre pour
découvrir tout ce que notre restaurant "LA CUISINE DE MAMATII" a à offrir.

Restaurant



Contact Us

+212-622-618-977

www.paraisodakhla.com

Pk35, EL ARGHOUB,
DAKHLA - MAROC

Booking@paraisodakhla.com

http://www.paraisodakhla.com/
http://www.paraisodakhla.com/

